
 

所 属 長 会 

 

１ 日  時  令和７年１月６日（月）１０：４０～１０：５０ 

 

２ 場  所  特別会議室 

 

３ 出 席 者  市長、副市長、各所属長 

        ※一部オンラインで参加 

 

４ 議  題 

（１）市長あいさつ 

（２）儀典長あいさつ 

 

５ 会議要旨 

 

【議題（１）】 

（横山市長あいさつ） 

横山市長：  

今年は万博が開幕となり、開催期間中には約 160 の国や地域、国際機関の皆さ

ん、国家元首等の方々にご来阪いただくことになる。 

これらの方々に大阪を感じていただくことで、大阪の成長・発展、そしてこれ

を市民の皆さんに還元していくことはもとより、日本の成長にも大きく寄与して

いくものと考える。 

こういった重要な役割を担う、賓客の皆さんへの接遇対応が非常に重要になる。 

儀典長に就任いただいた植田さんは、大阪府の副知事を経験され、大阪のこと

はよくご存知の上に、ルーマニア大使として国際儀礼にも精通しておられる。ま

さに適任と思うのでぜひご尽力いただきたいと思う。 

重ねてになるが、この万博は本当に大きなチャンスだと思っている。市民の皆

さんに夢を感じていただき、そして万博を一過性のイベントで終わらせるのでは

なく、その後にソフト面・ハード面でレガシーを引き継いでいくことになる。 

海外から来られる方とのネットワークというのは間違いなく、ソフトレガシー

に一つ一つなっていく可能性があるものと確信している。 

儀典長には、お力添えをいただくとともに、各所属の皆さんにも、例えばどこ

かの国からの提案等があった場合は、ぜひ前向きに、チャンスと捉えて、各国と

の絆を次の世代に引き継いでいくためにも、力を貸していただきたいと思うので、

よろしくお願いする。 

 

 

 



 

 

【議題（２）】 

（植田儀典長あいさつ） 

植田儀典長： 

 昨年の12月20日で儀典長を拝命した植田です。 

先ほどご紹介のあったように、2013年から４年間大阪府で副知事をさせていただい

た。 

 今回８年ぶりにまた大阪で仕事をさせていただけるということで、儀典長というポ 

ストに身が引き締まる思いである。 

 私自身、1970年の万博を小学校時代に体験したが、今回はそれよりもはるかに多く

の賓客の方々、お客様の方々が大阪にいらっしゃるということである。 

 今後の発展のために、また、万博の成功のために最大限尽力したいというふうに思

うので、よろしくお願いする。 

 


